

DURANGO / Hágalo usted mismo

DURANGO. Mucho han evolucionado las bibliotecas actuales con respecto a las antiguas, donde los libros se agolpaban en sus estanterías llenas de polvo y el bibliotecario atendía las numerosas peticiones para sacar o devolver un libro. Las nuevas tecnologías evolucionan a pasos agigantados y nadie quiere quedarse atrás.

Que se lo pregunten si no a Durango. La biblioteca del municipio se convierte en una de las más modernas de Euskadi, siendo la primera en contar con una máquina de autodevolución de los libros, DVDs y CDs que los usuarios se llevan a casa. 'Es un orgullo poder dar a la ciudadanía un servicio de calidad y de última generación', afirmó orgullosa Aitziber Irigoras, alcaldesa del municipio.

Este nuevo servicio de devolución, con capacidad para entre 250 y 300 libros, dependiendo del tamaño de los ejemplares, supondrá un gran avance en lo que a tiempo se refiere. De este modo, el usuario puede entregar directamente el producto que anteriormente ha cogido en préstamo sin ninguna espera. Una vez devuelto el soporte, la persona recibirá un justificante para confirmar que la devolución ha sido realizada satisfactoriamente.

Otra de las ventajas, la notarán los trabajadores de la biblioteca a los que se les liberará de tiempo de trabajo, pudiendo centrarse en otras tareas como la catalogación o conservación de los libros. 'Lo que buscamos es fomentar la autonomía y quitar trabajo', explicó Irigoras.

Yo lo pido. Yo lo entrego

Desde la biblioteca son conscientes de que siempre cuesta que los usuarios se hagan al uso de un nuevo soporte, hasta que se familiarizan con lo nuevo, hace falta un periodo de adaptación. Ya hace casi dos años que la biblioteca durangarra implantó el servicio de autopréstamo y de alguna manera, este nuevo soporte de devolución, viene a cerrar el círculo. De esta manera, alguien puede autoprestarse y, además ahora, lo puede autodevolver.

Las dos máquinas existentes para autorecoger distintos soportes han tenido gran aceptación en la biblioteca. Muestra de ello es que más de seis de cada diez préstamos se realizan de manera automática, un total de 5.000 libros al mes. El objetivo de la biblioteca es poder llegar al 90% y confían en lograrlo. 'Creemos que es buen momento para incluir la autodevolución, los usuarios conocen el mecanismo, por lo que solapando ambos servicios podemos sacarle mucho partido' auguró la primera edil.

'Habrá un periodo donde las cosas, lógicamente, tendrán algún fallo, pero a partir de entonces todo marchará genial', explicó la máxima mandataria. Será a partir del lunes cuando los usuarios de la biblioteca de Durango puedan contar con el nuevo servicio de autodevolución y decir orgullosos: 'Somos los primeros de Euskadi'.